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Zusammenfassung

        
In einer retrospektiven Studie wurde der Stellenwert der dynamischen MRT bei inflammatorischen Brustveränderungen hinterfragt. Bei 8 Patienten mit histopathologisch gesichertem inflammatorischen Karzinom und 9 Patienten mit diffuser oder lokal abszedierender Mastitis wurde das Signalverhalten nach Kontrastmittelgabe analysiert. Weder die Signalkonfiguration noch das Signal/Zeit-Verhältnis erlaubten eine zuverlässige Differenzierung zwischen einem inflammatorischen Karzinom und einer Mastitis. Inflammatorische Brustveränderungen i.w. S. stellen somit keine Indikation zur MRT der Mamma dar.


      
        
Summary

        
In a retrospective study the value of MR imaging of the breast in inflammatory changes was evaluated. The signal enhancement of 8 patients with histopathologically verified inflammatory carcinomas and 9 patients with global mastitis as well as local inflamed lesions was analysed. Neither signal behaviour nor signal/time relation were suitable to differentiate between malignant and benign changes. In conclusion inflammatory changes of the female breast are not indicated to be examined with MR imaging.
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